

3. August 2019

Liebe Mitglieder und Freunde des Musikschulvereins,

die Sommerferien sind nun bald zu Ende und es beginnt ein neues Musikschuljahr.  
Wir möchten an dieser Stelle auf einige personelle Veränderungen hinweisen.

Seit April ist die Grundschulpädagogin **Alvhild Barbatschi** neu im Team als Lehrerin für Blockflöte, Klavier und Querflöte. Sie hat an der Universität Gießen Flöte, Klavier und Gesang studiert.

Ebenfalls seit April unterstützt **Felix Uttenreuther** als zweiter Schlagzeuglehrer neben Lucas Dillmann die große Nachfrage nach Schlagzeugunterricht. Er hat an der Musikhochschule Nürnberg Schlagzeug mit Instrumentalpädagogik studiert und ist seit April 2018 Schlagzeuger im Landespolizeiorchester Rheinland-Pfalz. Er freut sich auf viele Schülerinnen und Schüler für Drumset- und Percussionsunterricht.

Im Juni hat Gerald Bork aus persönlichen Gründen das Amt des 2. Vorsitzenden niedergelegt, jedoch nicht seine Arbeit als Bandcoach und Musiklehrer. Andreas Hertel hat den Vorstandsposten dankenswerterweise kommissarisch übernommen, allerdings nur bis zur nächsten Wahl. Diese findet in einem Jahr statt, also zur Mitgliederversammlung 2020. Gerald Bork hat mit dem Bandcoaching und der Erschaffung des Bandfestivals ein ganz hervorragendes Angebot in Schlangenbad geschaffen und mit seiner ehrenamtlichen Arbeit für den Verein sehr viel gestalten und bewegen können. Ich bedauere seinen Abgang sehr und möchte an dieser Stelle ein großes Dankeschön für die außergewöhnlich gute Zusammenarbeit in den letzten sieben Jahren aussprechen.

Wer Interesse an der Vereinsarbeit hat, kann sich sehr gerne schon bei der nächsten Jahreshauptversammlung am 22. August 2019 um 20 Uhr im Lehrerzimmer der Äskulapschule informieren. Die Einladung hängt an, wir freuen uns über das Erscheinen zahlreicher Mitglieder.

Der Verein freut sich über das nunmehr einjährige Bestehen des Orchesters "**Die Holzwürmer**", das von Almuth Loyal geleitet wird, unterstützt von Arvid Single. Beim Benefizkonzert des Trio La Clape am 30. Juni 2019 kam eine Spendensumme von 295 Euro zusammen, die zugunsten des Fortbestehens des Orchesters genutzt wird. Das auch im Rahmen der Ganztagschule als AG angebotene Orchester besteht aktuell aus sechs Violinen, einer Viola, drei Violoncelli, einer Querflöte und einer Klarinette. Weiterer Orchesterzuwachs ist erwünscht! Geprobt wird montags um 15 Uhr im Klassenzimmer neben dem Werkraum in der Äskulapschule.

Alle Veranstaltungen und Neuerungen können auch auf der Homepage [www.musikunterricht-schlangenbad.de](http://www.musikunterricht-schlangenbad.de) eingesehen werden!

Wir wünschen allen ein gutes neues (Musik-) Schuljahr!

Ihr Team vom Musikschulverein

i. A. Sabine Bongartz

Am Tiergarten 11a

65388 Schlangenbad

Tel: 06129-51051

Fax: 06129-537609

[binibo@t-online.de](mailto:binibo@t-online.de)